

# Schulhefte an über 1000 Erstklässler überreicht

Waldecker Bank unterstützt 21 Grundschulen mit Lernmitteln im Wert von 13000 Euro

**Waldeck-Frankenberg** – Für strahlende Gesichter sorgte eine Spende der Waldecker Bank bei zahlreichen Erstklässlern. Mitarbeiter des Geldinstitutes versorgten über 1000 i-Männchen an insgesamt 21 Grundschulen im Waldeck Land mit individuell zusammengestellten Schulheft-Paketen.

Die Aktion, die von der ehemaligen Waldecker Bank initiiert wurde, hatte das Ziel, den Schulanfang für die jungen ABC-Schützen einfacher zu gestalten. Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer der teilnehmenden Grundschulen wurden aktiv in den



**Strahlender Gesichter** gab es bei den Jungen und Mädchen der ersten Klassen, als sie – wie hier an der Grundschule Edertal – die Schulhefte in Empfang nahmen.

FOTO: WALDECKER BANK/PR

Beschaffungsprozess einbezogen. Passende Heftgrößen und Lineaturen für die Schüler wurden von den Pädagogen rausgesucht und bestellt,

wodurch die Hefte einen besonderen Stellenwert haben. Die Erstklässler nahmen die hübsch gestalteten Hefte mit den Figuren von Janosch freudig entgegen.

Die Waldecker Frankenger Bank freut sich, einen Beitrag zum gelungenen Schulanfang in Waldeck-Frankenberg geleistet zu haben. Durch die Aktion konnten altersgerechte Lernmittel im Wert von rund 13000 Euro an die 21 Schulen überreicht werden.

red